



Pressemitteilung

Nach Umzug: Audi BKK eröffnete neues Service-Center

Zwickau, 15. April 2024 – Die Audi BKK eröffnete heute ihr neues Service-Center in Zwickau. Nach Abschluss der Renovierungsarbeiten zog die Krankenkasse vom ehemaligen Standort in der Schubertstraße in ein geschichtsträchtiges Gebäude: Das neue Service-Center befindet sich in der Horchstraße 2, 08058 Zwickau, auf der Rückseite des August Horch Museums.

Die Audi BKK steht für starke Leistungen, einen attraktiven Beitragssatz und persönlichem Service. Für die individuelle Beratung der Versicherten stehen im ebenerdig zugänglichen Gebäude insgesamt zehn Kundenberaterinnen und -berater zur Verfügung. Die Servicebüros in den Volkswagen Werken bleiben wie gewohnt bestehen.

Jan Weißbach, Leiter der Audi BKK Service-Center in Sachsen, erklärte: „Wir freuen uns sehr darauf unsere Kundinnen und Kunden sowie alle, die es noch werden wollen, in unserem neuen Service-Center begrüßen zu dürfen. Denn die Zufriedenheit unserer Versicherten ist das stärkste Argument für eine Mitgliedschaft bei der Audi BKK. Mit dem neuen Service-Center sind wir passenderweise an die Wurzeln der deutschen Automobilgeschichte zurückgekehrt.“

Auf den Tag genau 120 Jahre nachdem August Horch am 15. April 1904 den Umzug seines Unternehmens nach Zwickau ankündigte, eröffnet die Audi BKK ein Service-Center in der Nähe des Museums. August Horch war ein Automobil-Pionier und ist untrennbar mit der Geschichte von AUDI verbunden. Bei der Gründung seines zweiten Automobilunternehmens in Zwickau wählte er als neuen Firmennamen die lateinische Übersetzung von horch!: audi! Die Idee, den Imperativ des deutschen Wortes „höre – horch“ zu verwenden findet sich auch bei der Audi BKK wieder: Die Krankenkasse gibt an, dass Zuhören ihre stärkste Leistung ist.

Pressekontakt: Philipp Drinkut Telefon: +49 (841) 887-0
Mail: philipp.drinkut@audibkk.de - www.audibkk.de

Als bundesweit geöffnete Betriebskrankenkasse betreut die Audi BKK seit dem 1. März 2024 rund 756.000 Versicherte. An insgesamt 28 Service-Centern an allen Produktionsstandorten der Marken Volkswagen, Audi und MAN Truck & Bus sowie in Eichstätt, Neuburg, Singen, Gifhorn, Helmstedt, Neumarkt, Augsburg, Ebern, Coburg und Neunkirchen betreuen mehr als 800 Mitarbeitende die Versicherten persönlich und kompetent. Hauptsitz der Kasse ist Ingolstadt.